

Quito, 30 de enero de 2019

Boletín de prensa

USD 260 MILLONES SE PAGARON A PROVEEDORES DEL ESTADO

El Ministerio de Economía y Finanzas (MEF) avanza significativamente en los pagos pendientes a proveedores del Estado. En el transcurso de enero disminuyó el saldo pendiente de pago, desde USD 800 millones -al 31 de diciembre del 2018- hasta USD 540 millones.

Además, están canceladas todas las acreencias de montos menores a USD 10.000. Entre el 2 y el 25 de enero del 2019, se pagó USD 73,8 millones a este segmento.

El pasado 17 de enero de 2019, el ministro de Economía y Finanzas, Richard Martínez, se reunió con representantes de este sector para escuchar sus preocupaciones y les ofreció conformar mesas de trabajo para encontrar soluciones conjuntas e interinstitucionales en su beneficio. Este compromiso se ha estado cumpliendo.

Representantes de los proveedores han mantenido conversaciones a lo largo de enero con autoridades del Servicio de Rentas Internas (SRI), Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), Corporación Financiera Nacional, BanEcuador, Servicio Nacional de Contratación Pública y la Tesorería de la Nación y la Coordinación Financiera y Administrativa del MEF.

Cabe indicar que todo este avance en los pagos a proveedores se da a la par del cumplimiento de otras obligaciones como son el pago de nómina a los servidores públicos y las asignaciones a los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD), lo que demuestra un manejo eficiente de la programación. Asimismo, se mantiene la prioridad de cubrir a los sectores sociales, encontrándose al día con los proveedores de servicios sensibles de las áreas de salud, educación, inclusión social y seguridad.

Para mayor información visite el sitio www.finanzas.gob.ec